

Cuba Si France : faire du 1er mai une journée de solidarité avec le peuple cubain



La Havane, 27 avril, (RHC).- L'association Cuba Si France a lancé ce dimanche une campagne pour faire du 1er mai une journée de solidarité avec le peuple cubain.

L'association, fondée en 1991 pour accompagner Cuba dans sa défense du droit à la souveraineté, a appelé sa campagne « Muguet de solidarité », basée sur une tradition qui fait que cette fleur de la famille des lys, également connue sous le nom de muguet, domine les rues et marchés en France le 1er mai. « Quel est le pays qui depuis plus de 50 ans a envoyé non pas des troupes mais des dizaines de milliers de médecins dans les endroits les plus éloignés et les plus inhospitaliers du monde pour faire face à toutes sortes de catastrophes sanitaires? C'est Cuba! » souligne le texte de la convocation de Cuba Si France.

Le texte signale que Cuba lutte actuellement contre un double problème, car, comme le reste des nations, l'île des Caraïbes est confronté à la pandémie causée par le nouveau coronavirus et aussi au blocus qui dure déjà depuis 60 ans.

« C'est pourquoi, nous invitons à célébrer un 1er mai spécial, marqué par le soutien à un peuple qui est un exemple d'humanisme et de solidarité internationale » souligne Cuba Si France.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221010-cuba-si-france-faire-du-1er-mai-une-journee-de-solidarite-avec-le-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba